

楠見西小学校だより

平成30(2018)年12月3日



師走に入り、寒さが増してまいりました。

はやいもので二学期も残すところあとわずかとなり、仕上げの時期となってきました。また、市内でもインフルエンザの話が聞こえてきています。本校でも、「手洗い・うがい」「教室の換気」等の指導をしていますが、ご家庭でも、保健だより等を参考に、「規則正しい生活」「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」「学校や外出先から戻ったら、手洗いやうがいをする」等インフルエンザの予防にご協力お願い致します。

全校で「畳づくり体験」を行いました。

11月6日(火)から出前授業で畳づくりを体験しました。最近の住宅では畳の部屋がない住宅もありますが、日本古来の畳の良さを体験してもらうために、畳業者の方の協力を得て子どもたちに体験してもらいました。畳のいぐさの良いにおいはリラックス効果もあり、子どもたちは熱心に取り組んでいました。

5年生が「緑育体験」で有田川町の森林に行ってきました。

11月22日(金)に「マルカ林業」様のご協力で緑育体験をさせていただきました。午前は雨のため野外活動ができず、木工体験をさせていただきました。椅子とお箸を作りましたが、ヒノキの良いにおいにとっても癒されました。午後は雨も上がり、森に入って森林について多くのことを講師の方々にご指導いただき、子どもたちも大変良い経験になりました。

帰りには、「また、来年も来てください。」と仰っていただきました。ぜひ来年もお邪魔させていただきたいです。

「ありがとう集会」盛大に開催！

11月18日(日)に体育館で「ありがとう集会」を開催しました。保護者の皆様、地域の見守り隊の皆様に参加いただき、各学年の児童が日ごろの皆様への感謝の気持ちを精いっぱい伝えることができました。見守り隊や地域の方からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。これからも子どもたちの登下校の見守りをよろしく願いいたします。



pixta.jp - 4709232

バスケットボール ブロック大会男子優勝！

11月10日(土)バスケットボールのブロック大会が開催されました。男子が優勝し、12月8日(土)の中央大会に進むことができました。応援ありがとうございました。また、8日(土)の中央大会の応援もよろしく願いいたします。

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

先月実施しました「よりよい楠見西小学校を作るためのアンケート」にご協力いただきありがとうございました。アンケート結果を参考に、よりよい楠見西小学校になるよう今後も教職員一同精いっぱい努めてまいります。